

# わくわく



令和7年度  
第1学年便り

まだまだ寒い日が続いますが、子どもたちは元気いっぱいに過ごしています。体育では縄跳びの練習に励んでいます。練習を重ねるたびに跳ぶ回数が増え、その結果が次の意欲につながっています。昨日の自分の記録を追い越そう、と取り組んでいます。

学習もまとめの時期となり、復習に力を入れていきます。2年生にステップアップするための力をたくさん貯めて、自信をもって進級できるよう支援していきたいと思います。今月もご協力、よろしくお願ひします。

☆2/10（火）の授業参観では生活科「1年かんをふりかえろう」を行います。別紙（後日配付）にて、おおよその発表予定時刻の確認をしますので兄姉のいる方はお子さんの発表を見られるように調整なさってください。

☆うがい・手洗いの機会が多くなっています。学校は冷たい水での手洗いになります。すぐに拭けるよう、ハンカチを毎日ポケットに入れさせてください。また、予備マスク、予備ハンカチの確認もお願ひします。

☆算数は時計「なんじなんぷん」の学習に入りました。おうちでも短針→数字（何時）長針→（なんぷん）を生活の中で身に付けられるよう声掛けをお願いします。



生活科「冬のあそびをたのしもう」では「凧」に絵付けをして凧あげ遊びを楽しみました！

